DANTE DELGADO

Vamos con candidato de la sociedad civil

ISAAC MOLINA Y LUIS G. PRIETO El Sol de Parral

El líder de MC descartó ir en una alianza con el Frente Amplio para las elecciones presidenciales

ARRAL. "Vamos a ir solos con candidato de la sociedad civil", aseguró el coordinador nacional de Movimiento Ciudadano (MC), Dante Delgado Rannauro, respecto de la posibilidad de ir en alianza para la candidatura a la Presidencia de la República en 2024.

En entrevista con El Sol de Parral, el líder emecista aseguró que aún no tienen candidatos como tal, ya que a la fecha son los únicos que cumplen los tiempos legales; además, refirió que es una irresponsabilidad del gobierno y del Presidente de la República, así como de sus partidos satélites, que estén en giras proselitistas.

Entrevistado en La Casa Botello, tras ser invitado del alcalde de Parral, César Peña Valles, para conmemorar el centenario del asesinato de Francisco Villa, el también senador habló de las posibilidades de ganar la Presidencia de la República en los próximos comicios con Luis Donaldo Colosio, alcalde de Monterrey; Samuel García, gobernador de Nuevo León o el diputado federal Jorge Álvarez Máynez, pero dejó abierta la puerta a personajes de la sociedad civil que pueden dar la cara en el proyecto.

Delgado Rannauro dio a conocer que como parte del método para elegir a su candidato a la silla presidencial se contemplan diferentes procedimientos, entre ellos el consenso, además de analizar encuestas bien hechas que determinen el futuro del proyecto.

El político originario de Veracruz también se refirió a la aspirante presidencial del Frente Amplio, Xóchitl Gálvez, como una candidata simpática a la que consideró su amiga; sin embargo, dijo que ella

PROCEDIMIENTOS

HAY MUCHOS que quieren presumir que están sanos, criticó el líder de Movimiento Ciudadano en referencia a Morena y al Frente Amplio



Dante Delgado, líder nacional de Movimiento Ciudadano

es aspirante y lo primero que tiene que hacer, aparte de recordar que violaron la ley el PRI, PAN y PRD, es cumplir lo que dice la convocatoria, ya que hay varios postulantes por lo que deben agotar dicho procedimiento.

¿Van a ganar la Presidencia de la República?

Por supuesto que la vamos a ganar. ¿Con quién la van a ganar?

Con la sociedad y el pueblo unido.

¿Pero con qué candidato? Si vas a respetar el Estado de Derech

Si vas a respetar el Estado de Derecho, tienes que respetarlo plenamente.

¿Movimiento Ciudadano va solo? Claro, vamos a ir solos, con candidato de la sociedad civil.

¿Samuel García Sepúlveda o Luis Donaldo Colosio Riojas?

Son muy buenos candidatos. Está lorge

Álvarez, están ellos y algún personaje de la sociedad cívil, pero vamos a tomar una decisión al final.

Entonces, ¿Movimiento Ciudadano le apostará a un joven?

Desde luego, a la juventud y a las mujeres, en todas las regiones del país.

¿Cuántos posibles aspirantes tiene el partido que encabeza?

Más que aspirantes tenemos que ver a partir de que lancemos la convocatoria quiénes pueden ser, pero a otros hay que irles a tocar la puerta. Podemos pensar que hay 25 millones.

Y de esos 25 millones, ¿cuántos verdaderamente son?

Hay que hacer una pequeña criba, tenemos candidatos, ya lo hemos dicho y les va muy bien, pero tenemos que respetar a cada persona porque a nadie hay que "Tenemos que ver a partir de que lancemos la convocatoria quiénes pueden ser"

obligarlo a nada, pero a todos hay que darles su lugar.

Algunas encuestas ponen a Luis Donaldo Colosio de entrada para ganar, Samuel García también está muy bien colocado, por encima incluso de los números que se requieren para ganar. Tenemos a lorge Álvarez Máynez y adicionalmente tendríamos que ver personajes de la ciudadanía que podrían dar la cara en este proyecto para el país.

El método para elegir el candidato, ¿cuál es?

Hay diferentes procedimientos y el consenso es uno de ellos, además hay encuestas bien hechas para la posibilidad de sacar el proyecto adelante. Es como si ustedes y yo fuéramos al doctor, si queremos impresionar que estamos bien de salud y no estamos bien de salud le podemos pedir al doctor que nos dé una ayudadita, el problema es que al otro día nos podemos morir de un infarto. Yo prefiero que le hagamos caso a lo que te dice el doctor, pero también no se trata de lo que te dice el doctor y salgas a decirlo por todos los cuatro vientos, estoy muy sano, si estás sano, pues es extraordinario.

Hay muchos que quieren presumir que están sanos y muy competitivos y en ese sentido están los dos (Morena y la oposición).

¿Qué representa el factor Xóchitl?

Es mi amiga, es una aspirante simpática, todos los días la veía en el Senado y era muy activa; sin embargo, lo primero que tiene que hacer, aparte que violaron la ley esos partidos, es cumplir lo que dice la convocatoria, ya que hay varios candidatos, por lo que tiene que esperar a que se agote ese procedimiento.

Aquí mismo, si ustedes revisan, el PRI saca siete por ciento, nosotros I3, y se van a Baja California y pasa lo mismo, y en Aguascalientes en Quintana Roo nosotros sacamos más votos que ellos.